Dragon American School Un colegio boutique con una mirada universal

Ubicado en un enclave privilegiado en el inicio de la Sierra de Madrid, Dragon American School (DAS) se ha consolidado como una propuesta educativa única en España.

u modelo innovador combina la libertad e independencia académica, características del sistema americano, con una personalización extrema, diseñando itinerarios individuales únicos para cada estudiante. Desde los primeros años hasta el Bachillerato, el alumnado tiene la oportunidad de explorar un currículum que incluye materias poco habituales, como por ejemplo Educación Financiera desde Primaria y Filosofía como opción permanente.

"Somos un colegio que apuesta por la libertad educativa en un entorno donde los sistemas suelen ser rígidos, estandarizados e iguales para todos", señala su cofundadora, Bárbara Serrano*. Este enfoque ha convertido a Dragon American School en un refugio para familias que valoran la libertad a la hora de elegir una formación integral, holística y adaptada a los intereses y talentos de sus hijos.

LA FILOSOFÍA DE **DRAGON AMERICAN SCHOOL**

El colegio se rige por una filosofía basada en la veracidad y el espíritu científico, desarrollada a través de su metodología propia, el Qualia Based Learning®. Este enfoque pone énfasis en el cuidado y enriquecimiento de las experiencias humanas directas y subjetivas como motor del aprendizaje. "Prestamos atención 360 a todos los estímulos que rodean a nuestros estudiantes, desde lo intelectual hasta lo emocional, físico y social de modo que sean lo más enriquecedores posible", explica Serrano.

El objetivo es desarrollar plenamente las capacidades humanas que no pueden ser replicadas por máquinas o inteligencia artificial. Esto incluye soft skills, como creatividad, la adaptabilidad, resiliencia o el pensamiento crítico, elementos que los estudiantes adquieren a través de la experiencia y la práctica, no simplemente memorizando.

PROGRAMAS EDUCATIVOS INNOVADORES

El centro acoge a estudiantes desde los 3 hasta los 18 años, y aunque muchos se incorporan en diferentes etapas, lo ideal ocurre cuando comienzan en Dragon en







la primera infancia, cuando se forjan las bases esenciales para su desarrollo. Además del Método Qualia, destacan otros programas como Cambridge English Teaching Framework, Mindfulness diario, Educación Nutricional, STEAM focus, Inteligencia Emocional, Inteligencia Ética, Firewall Program® (bullying cero), entrenamiento funcional, contacto constante con la naturaleza...

Las primeras etapas viven en un entorno protegido y cuidado, apartado de la tecnología e inmersas en el "ancho de banda riquísimo que nos ofrece el mundo físico" apunta Barbara.

A partir de los 11 años la tecnología comienza a tener un papel relevante, aunque cuidadosamente dosificada hasta los 13 años. A partir de 2º de ESO los estudiantes participan en el programa Master AI, que utiliza TAU, una plataforma de inteligencia artificial desarrollada por la empresa hermana del colegio, Turing El colegio se rige por una filosofía basada en la veracidad y el espíritu científico, desarrollada a través de su metodología propia, el Qualia Based Learning®

Dream. Esta herramienta, diseñada para potenciar el aprendizaje personalizado y reducir el estrés académico, ha colocado a los estudiantes de DAS a la vanguardia de la innovación educativa. Cada estudiante tiene un tutor one to one disponible 24/7 que le ayuda a aprender mejor, con menos ansiedad, y a mejorar su rendimiento académico. "Estamos muy orgullosos de ser la incubadora de una herramienta tan potente que tiene la capacidad y la visión de transformar la Educación mundial" cuenta la cofundadora.

No obstante los teléfonos no están presentes durante toda la jornada escolar, ni siquiera en los recreos y tiempo libre. Los estudiantes vuelven a hablar entre ellos, bromear, charlar y jugar sin una pantalla de por medio, a todas las edades. Todo ello desemboca en unos resultados excelentes: las calificaciones en la EVAU, SAT y diferentes pruebas de acceso a universidad son muy altas; el 90% de los estudiantes graduados en DAS elige carrera y universidad, tanto en España como en el resto del mundo.

UN ENTORNO QUE EDUCA POR SÍ MISMO Y FAVORECE LA SALUD MENTAL

El enclave natural del colegio no es casualidad. Situado en un parque natural, permite al alumnado disfrutar de aire puro, fauna autóctona y paisajes que son un auténtico lujo a tan solo 25 minutos de Madrid. "El contacto diario con la naturaleza equilibra el sistema hormonal que es responsable de mejorar la concentración y potenciar el aprendizaje y el bienestar", destaca Serrano. Desde llegar al colegio en bicicleta o caminando por el campo, hasta observar jabalíes o ciervos, la conexión con el entorno es un pilar fundamental en su modelo educativo.

UNA COMUNIDAD COMPROMETIDA

La comunidad de DAS está formada por familias diversas que comparten un mismo objetivo: ofrecer a sus hijos una educación completa y auténtica acorde al mundo actual. "Son familias de todos los lugares del mundo, con una alta formación cultural y una inquietud intelectual que les hace priorizar la educación de sus hijos como el nivel más alto en su escala de valores familiar ", afirma Bárbara Serrano. Este enfoque fomenta alumnos autónomos, responsables y con una conciencia clara de su papel como agentes de cambio en el mundo.

METAS A LARGO PLAZO

Dragon American School no solo busca seguir ofreciendo localmente una educación de calidad excepcional en su colegio boutique de Torrelodones, sino también ampliar su impacto global. A través de su colaboración con Turing Dream, aspira a democratizar la excelencia educativa. "Queremos que adolescentes de todo el mundo, desde USA hasta India, pasando por toda Europa y África, tengan acceso a TAU, esta herramienta de mejora del aprendizaje, independientemente del contexto en el que vivan. En este sentido, ser la incubadora de Turing Dream es un orgullo y un motor que nos llena de motivación", explica Barbara Serrano. Esta visión refleja un compromiso no solo con sus estudiantes actuales, sino con la educación global.

Con una combinación única de libertad académica, personalización y un enfoque holístico, Dragon American School no solo prepara a sus estudiantes para sobresalir académicamente, sino también para liderar con humanidad, eficacia, creatividad y responsabilidad en un mundo en constante cambio.

"Barbara Serrano es cofundadora de Dragon American School y fue su CEO hasta octubre de 2024. En la actualidad es socia fundadora y CQO en Turing Dream y consultora pedagógica en DAS.

www.dragonamericanschool.com www.turingdream.com